

Pressemitteilung

Musikalische Früherziehung der Musikschule Hoffnungsland

Neues Programm der musikalischen Früherziehung vorgestellt

MUSIK VON ANFANG AN ist Name und Programm des Konzeptes der musikalischen Früherziehung mit christlichem Profil, entwickelt von der Musikschule Hoffnungsland. „Ich freue mich sehr, dass wir mit diesem Programm unser Angebot ausgebaut haben. Musikalische Bildung vom Kleinkind bis zur Grundschule, dann weiter mit Angeboten für Kids, Teens und Familien – das ist ein fantastisches Angebot“, sagt die landesweite Leiterin der Musikschule Hoffnungsland Elisabeth Binder.

Mit den Bereichen MUSIKSPATZ, MUSIKFUCHS, MUSIKARCHE und MUSIKKISTE bietet das Konzept MUSIK VON ANFANG AN altersspezifische Inhalte und Unterrichtsmaterial für Kinder von 0 bis 8 Jahren. Es verbindet Inhalte der Musik-, Bewegungs- und Religionspädagogik. Insbesondere ist das Programm geeignet für Angebote in Gemeinden und Gemeindemusikschulen, in Kitas und Kindergärten. „Ich bin begeistert von unserem Team, das neben dem Unterrichtsmaterial auch ein umfassendes Seminarangebot konzipiert hat, das im Januar 2023 startet!“, sagt Stefan Kuhn, Geschäftsführer von Aktion Hoffnungsland.

Die Musikschule Hoffnungsland ist ein Arbeitsbereich des christlichen Bildungs- und Sozialwerkes Aktion Hoffnungsland gGmbH mit Sitz in Stuttgart.

www.musikschule-hoffnungsland.de / www.mvaa.musikschule-hoffnungsland.de

Anlage: Flyer MUSIK VON ANFANG AN
Flyer Seminar MUSIK VON ANFANG AN

Elisabeth Binder, Leitung der Musikschule Hoffnungsland
Furtbachstr. 16, 70178 Stuttgart
Tel: 0711-286931-71, e.binder@aktion-hoffnungsland.de